

Asignación de recursos en OT: El modulo que se despliega de cada recurso molesta y dificulta el uso de esta herramienta.

Buenos días estimados,

Al momento de realizar la carga de recursos a una OT, se despliega constantemente un módulo que no proporciona información relevante.

Total: 10

Este módulo si bien podría servir para expandir la localización del recurso, si fuera muy larga, aparece de manera repetitiva y constante.

Esto dificulta el scroll a través de los recursos y por ende demora mayor tiempo.

Propongo lo siguiente:

Primeramente, aumentar el delay para la activación del desplegable. De esta forma, el desplegable solo aparecería realmente si necesitas observar la información y no de manera molesta.

También, se podría considerar retirar el nombre del recurso y solo expandir la localización del recurso.

Muchas gracias por su tiempo,

Saludos cordiales.